
Modaes

Empresa

La ex directora creativa de Azzaro regresa a la moda de la mano de A.P.C.

Modaes
19 may 2014 - 10:54

Vanessa Seward tendrá su propia enseña de moda. La enseña francesa **A.P.C.** ha decidido financiar el lanzamiento de la marca propia de la creadora, que lideró el departamento de diseño de la firma **Azzaro** entre 2002 y 2011. De este modo, **A.P.C.** extiende su colaboración con Seward, que lleva diseñando colecciones cápsula de la enseña desde 2012.

La firma de **Vanessa Seward** presentará su primera colección propia, correspondiente a otoño-invierno 2015, en el marco de la Semana de la Moda de París, en febrero de 2015. La línea, centrada inicialmente en la mujer, se integrará en el segmento del lujo accesible.

Además del lanzamiento de la primera colección, la enseña de **Vanessa Seward** pondrá en marcha sus primeros puntos de venta propios en el primer semestre de 2015. La distribución de la marca también incluirá puntos de venta multimarca y grandes almacenes.

Vanessa Seward fue la sucesora de **Loris Azzaro**, fundador de la firma que lleva su nombre, al frente de la dirección creativa, tras el fallecimiento del diseñador. Seward fue sustituida en 2011 por **Mathilde Castello Branco**, que estuvo en el cargo menos de un año.

Actualmente, el departamento creativo de la firma, propiedad de **Reig Capital Group**, está liderado por los diseñadores Álvaro Castejón y Arnaud Maillard, dúo que forma la enseña **Alvarno**.